

NIETO MORALES, CONCEPCIÓN, Concepción. **Menores, jóvenes, educación, drogas y justicia**

El consumo de drogas se encuentra normalizado en los jóvenes de hoy día, comienzan por el consumo de hachís a temprana edad, algunos se mantienen en el consumo de pequeñas cantidades o abandonan el consumo y otros van incrementando el consumo y ampliando el tipo de sustancias que consumen. Los menores que van acumulando fracaso escolar, no consiguen el nivel del resto de los alumnos ni superación las pruebas académicas, desencadenando expulsiones, ociosidad, relación con grupo de iguales en similares circunstancias pasando la mayor parte del tiempo ociosos se reúnen con grupos de similares circunstancias de ociosidad, conductas disruptivas, y el aburrimiento les lleva a comenzar a consumir hachís, y otro tipo de sustancias estupefacientes que desencadenan adicciones en ocasiones muy graves y problemas judiciales.